

Max Stauffer tritt in den Ruhestand

Max Stauffer, Mitglied des Kaders von Inoverde, geht per Ende Dezember 2023 nach 36 Dienstjahren auf eigenen Wunsch in den vorzeitigen Ruhestand.

Max Stauffer (Jg. 1963) trat 1987 bei Steffen-Ris ein. Als Mitglied der Geschäftsleitung verantwortete er während vielen Jahren den Bereich Früchte und den Geschäftsbereich Beschaffung der damaligen Steffen-Ris AG. Im Zuge der Integration in die fenaco Genossenschaft übernahm Max Stauffer die Funktion als General Product Manager Kernobst. Er leistete damit einen grossen Beitrag zum Aufbau und der erfolgreichen Entwicklung des Category Früchte. Unter der Leitung von Max Stauffer wurden die nationalen Übernahmebedingungen und das Produktzentrum Kernobst als wichtigste Plattform für die Zusammenarbeit mit den Produzentinnen und Produzenten eingeführt. Er lancierte zahlreiche Innovationen beispielsweise im Bereich der Markenäpfel. Parallel dazu unterstützte Max Stauffer aktiv die Umsetzung unserer Infrastrukturstrategie und die damit verbundene Verlagerung der Kernobstaktivitäten von Utzenstorf nach Charrat, Perroy und Sursee. Mit seinem ausgeprägten Kundenfokus war Max Stauffer die ideale Besetzung für das Key Account Management. In seiner Funktion als Verkaufsleiter am Standort Bätterkinden begeisterte er unsere Kunden mit viel Herzblut stets von Neuem für die Produkte von Inoverde. Als wertschätzende und erfahrene Führungspersönlichkeit war Max Stauffer eine wichtige Bezugsperson für die Mitarbeitenden.



Max Stauffer

Nach über 36 Dienstjahren hat sich Max Stauffer entschieden, per Ende Dezember 2023 in den vorzeitigen Ruhestand zu treten. Die Übergabe seiner vielfältigen Aufgaben erfolgt schrittweise ab September 2023. Über die Details informieren wir in einer separaten Mitteilung. Wir danken Max für seinen ausserordentlichen Einsatz zugunsten von Inoverde. Für den neuen Lebensabschnitt wünschen wir ihm alle Gute.



Markus Hämmerli
Vorsitzender der Geschäftsleitung



Raphael Müller
Mitglied der Geschäftsleitung